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第３９５話 

午前９時３０分現在、曇りです。今日も、過ごしやすいです。 

昨日の夕方に、３年生だけ「オンライン帰りの会」を行ってみました。 

帰宅して、学校と家庭を繋いで行ったのですが、夏休みには「オンライン朝の会」を 

全学年行っています。今回は、動画を一斉送信して順調に流れるかを確認するところが主 

眼です。 

 実際にやってみたところ、音声が流れにくかったり、時間が予定以上にかかったりする 

など、課題が表れました。やはり、実体験に勝るものはありません。上手く行かないとこ 

ろはありましたが、担当の先生からは「オンライン授業への感触やイメージが進んだ」と 

いう声も聞かれ、うれしい気持ちにもなりました。 

 今後は、今回の課題を改善して１・２年生も「オンライン帰りの会」を行い、生じた課 

題を共有し合ったところで、１０月中旬に実施予定しているオンライン授業（全学年全学級）

に繋げて行きたいと思います。 


